
Zu den insgesamt geplanten Gebührenanhebungen führte Herr Knülle aus, dass alles daran 
gesetzt werden müsse die Ausgaben im Bereich der Entwässerung und Straßenreinigung zu 
reduzieren, um die Belastungen für die Bürger zu verringern.  
 
Herr Dr. Büsse erläuterte, dass die Abwassergebühren in den letzten vier Jahren gleichmäßig 
gehalten werden konnten. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


